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! ! ! !西康路人行天桥，灯亮了；真
北路大件垃圾，清走了……昨天，
普陀区代区长周敏浩做客“!%&$夏
令热线区长访谈”节目，倾听居民
诉求。节目过后，普陀区相关部门
对居民来电反映的问题进行了梳
理，有的及时解决，有的给出方案，
居民们有望好好过个夏天。

恢复亮灯 保障安全
针对居民反映的西康路人行

天桥灯不亮，市民出行有安全隐患
的问题，普陀区市政署在获悉后第
一时间赶到现场。经过区建管委与
建设单位和电力部门协调，电力公
司大力支持，同意加快审核流程，
确认手续资金齐备。记者了解到，
昨天晚上，西康路桥已恢复亮灯，
附近居民出行安全得到了保障。

昨天，还有居民反映真北路
&''%弄小区里有大件垃圾堆积，清
运不及时。接到居民反映后，区房
管局、区绿化市容局立即组织人手
对垃圾进行了清运，目前已清运完
毕。区房管局、区绿化市容局表示，
会加强对这处垃圾临时堆放点进
行环境保洁和垃圾分类，及时联系
普环公司清运垃圾。

节目中，还有两个针对学校的
投诉，昨天也第一时间得到了协调
解决。对于北石路幼儿园楼顶反光
扰民的反映，区教育局已协调幼儿
园，将在 !天内对屋顶全部加盖油
布，保证不会再有反光影响居民。
此外，区教育局已协调万里城实验
学校，将场地向居民开放时间，调
整为早晨 '时 (%分到 )时 (%分。

快递关停 限期整改
对于有些处理耗时较长的投

诉，区相关部门也及时落实了整
治方案。尹先生反映，中山北路
!#*' 弄快递公司和蔬菜配批发
市场扰民，对此，石泉街道立即
组织快乐集团等相关部门现场
查看，并召开区法院和快乐集团

等部门参加的综合整治专题会议，
研究解决方案。

街道已成立了推进化解工作
组，快乐集团、街道市场监管所和
城管中队等均有负责人参加。昨天
下午，石泉市场监管所等部门分别
约谈快乐集团等房东，提出问题，
要求限期整改。

据悉，目前快乐集团出租的申
通快递已封门关停，中通快递因涉
及异地经营，已要求限期整改，若
无法整改或不能依法取得证照，将
限期关闭搬离。而能邮驿站因涉及
无证经营，也已要求限期整改，否
则将限期关闭搬离。

石泉街道综治中心表示，将联
合街道房管办、石泉派出所、石泉
城管中队等上门约谈房东，督促对
快递员工的群租问题进行整改。同
时，对快递经营和蔬菜配送点引发
的交通堵塞、出行安全隐患、环境
卫生及噪声扰民问题，将集中整治
并派专人固守。

而对于张先生反映的长风海
洋世界噪声扰民问题，区环保局也
已联系区绿化市容局、区房管局、
长风街道和长风公园管理部门。昨
天下午，多部门就长风公园海洋世
界的降噪事宜，进行协商，并将尽
快确定降噪实施方案。

本报记者 金旻矣
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! ! ! !今天上午 &"时，作为上海唯一
的县长，中共崇明县委副书记、县长
唐海龙，做客“!"&$夏令热线区长
访谈”节目，接受主持人海波专
访，接听居民电话。对此，唐海龙
表示：“每年来夏令热线接电，是
一次赶考。”

网格化管理要主
动发现问题

节目中，崇明县向化镇米新村
村民反映，家中农田承包给别人
种蔬菜，后来居然造起房子，堆起
垃圾，封了道路，经营起了农家
乐。记者实地探访发现，农田上面
堆起了两三米高的建筑垃圾，乡

间小路被铁丝网封住，村民进出
村子的主干道被堵，连清明祭祖都
成了问题。
投诉人说，两年前开始向城管

反映，但没有消息。就连昨天，还打
过城管电话，说“明天就是夏令热线
了，你们是否来解决？”虽然城管说
明天就来，但今晨依然如此。
对此，唐海龙说：“我们乡镇都

有网格化管理，巡查当中有没有主
动发现？这样的问题，在农村特别是
崇明，确实存在不少。我们要成为有
作为、敢担当的政府，对不作为的人
要问责。在推进法治政府过程中，要
建立权力清单、责任清单和负面清
单。”

据悉，今年上半年，崇明拆除新
增违法建筑 &+'!万平方米，拆除历
史存量违法建筑 $,+,* 万平方米，
拆违量较去年同比增长了 !-'+-.。
对于违法用地的整治，增长态势得
到遏制，全县共处置违法用地 )*

宗、#*$+' 亩，处罚款金额 '+,! 万
元，拆除违法用地上的违法建筑约
!+'*万平方米。

将开通轿车专用
车客渡高速轮
作为一个旅游大岛，崇明往返

上海市区的交通，一直都是市民关
注的焦点。今天上午，唐海龙对本报
记者表示，崇明计划提升三岛水上
客运能力，投放两艘轿车专用车客
渡高速轮，每艘都有 )*个车位，“计
划是在南门（新河）—石洞口航线投
放，这样，原来往返需要 )'/*% 分
钟，现在会缩短到 -'分钟。”唐海龙
表示，在研究线路时，也考虑过更近
的路线，即从新河到石洞口，但航线
不仅要考虑速度，还要考虑安全问
题。目前，专用客轮正在采购，明年
清明节左右将会开通。
进出崇明还有一条要道，就是

长江隧桥。据悉，隧桥设计标准为双
向 $万标准车0日。而去年，长江隧
道年均流量为 (+'万标准车0日，长
江大桥年均流量为 !+' 万标准车 0

日。每逢节假日，随着去崇明岛旅游
的市民增多，隧桥流量会出现爆发
性增长，最高时单侧流量达到 '%%%

辆0小时，超出设计流量 (*+,.。
记者了解到，对于陈海公路上

下 1-%这个主要的拥堵节点，崇明
将进行改造，拓宽两根匝道，并设置
高架桥，跨过锦陈路和陈家镇临时
交通枢纽这 !个紧邻的岔道。改造
后，相信对进出崇明的交通将有一
定改善。

针对崇明三岛内居民的出行，
崇明也在着力打造绿色交通。崇明
县已编制了《崇明县新能源公交汽
车发展及充电设施布局规划》，开展
了《崇明新能源汽车推广使用示范
区建设行动计划》课题研究。去年，
崇明引进了 234567电动汽车分时
租赁项目，,月将基本完成 #$*个网
点的规划布点。在“城桥 #路”和“东
滩 #路”两条线路，投运 *辆纯电动
公交车。下半年，还将在南堡专线上
继续投运一批纯电动公交车。

同时，部分公交线网将得到优
化，崇明百姓出行将更通畅。根据今
年的崇明公交线路线网调整计划，拟
新辟“东滩 (路”，并计划调整南堡专
线、南东专线、长兴 !路等线路走向。

正编制规划开发
!三岛水上游"

对于崇明的旅游产业发展，唐
海龙始终十分关注。今年上半年，他
在接受本报专访时曾表示，要将崇
明建成全域性的生态大公园，“每年
来崇明旅游的游客有 -*%万人次，
要让游客一踏上岛就像走进了花
园，让崇明成为人人向往之地。”
记者了解到，崇明将建设“一环

五圈”的生态绿道，“一环”主要为环
岛大堤，长约 !-%公里，“五圈”主要
为崇明新城地区、西沙湿地、明珠湖
地区、东平森林公园地区、东滩地区
和横沙岛，长约 #)(公里。而在生态
廊道方面，也将打造如“樱花大道”
“银杏大道”“桂花大道”“白玉兰大
道”等特色景观道路，形成生态彩色
林带，可供行人、游客穿行。目前，三
星镇“海棠花溪”已初步建成。
此外，崇明正根据自身特色，编

制崇明水上旅游规划，利用水系资
源，开发三岛水上游等项目。

本报记者 金旻矣
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! ! ! !张先生# 好几年前我

们已经反映米新村土地转

包给一个老板开农家乐的

问题% 还有以前我们村里

有仓库的! 现在这个老板

也把村里的仓库拆掉了%

唐海龙# 你反映的问
题，在我们崇明是存在的，
而且不少。政府应该成为
一个敢于担当的政府，对
不履职的，要坚决予以问
责。我们提出首单责任制，
不管是你的还是我的，百
姓投诉到你这里事情就要
解决，地方政府也应担负
起责任将问题切实解决。

吴先生# 崇明县陈家

镇一些公交车站没有遮

阳棚! 老百姓等车时间

相对比较长! 晒下来身体

吃不消%

唐海龙# 吴先生反映
的情况，是实实在在的。我
们相关部门的同事要像老
百姓一样，像今天这么一
个天，汗流浃背的话，大家
都会动脑筋去解决这个问
题的。刚才交通委的副主
任表达得很好，我希望你

们把这个事情解决掉，更多是举一
反三。我们的工作目标是解决老百
姓的问题，让老百姓有获得感，还要
始终记得自己也是一个老百姓。

志愿者 卢颖嘉 吕舍

本报记者 张欣平


